A LA PAROISSE:

Concert-Lecture, Lundi 21 novembre à 20h30

Pour commémorer le centenaire des obsèques de Marcel Proust à Saint-Pierre de Chaillot.

Participation d'artistes prestigieux avec Thierry Escaich et Samuel Liégeon au piano et aux Grandes-Orgues, Didier Sandre de la Comédie Française et Alix Bénézech pour les lectures. Entrée libre ouverte à tous. Invitez amis et voisins!





28 rue de Chaillot 75116 Paris Tél. 01 47 20 12 33 st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com http://www.eglise-chaillot.com

Mardi 1er Novembre 2022 Solennité de tous les Saints

Chemin de sainteté

A chaque Solennité, l'Eglise attire le regard des fidèles vers une réalité particulière.

En ce beau jour de la Toussaint, l'Eglise veut nous faire sortir de nos "évidences".

Dans l'imaginaire collectif, le saint est nécessairement un moine au visage émacié, mangeant trois dattes par jour, dormant dans le creux d'un rocher, vivant dans une grotte isolée, et se livrant à des extases perpétuelles ! Que nenni mes frères, que nenni.

L'Eglise veut en ce merveilleux jour, nous faire entrer dans l'espérance d'une sainteté aux multiples visages.

Connaissez-vous saint Crépin et Crépinien, vivants à Soisson au III siècle de leur métier de cordonniers, évangélisant au cours de la journée leurs nombreux clients ?

Savez-vous planter vos choux ? et bien cela peut vous conduire à apparaître sur un martyrologe, ainsi Saint Isidore le jardinier!

Le message du jour est clair et plein d'espérance : la route de la sainteté est ouverte à tous, et le Seigneur nous invite à l'emprunter.

Aucune condition n'est exigée, sinon la bonne volonté et un amour sans limite pour Notre Seigneur et nos amis du Ciel.

Père Horovitz

Chant d'entrée

L'ange de Dieu a convoqué, alléluia La multitude des élus, alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia! Il les rassemble devant Dieu, alléluia Pour le louer et l'adorer, alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia!

O Trinité d'un seul Seigneur, Alléluia! Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit, Alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia!

Lecture de l'Apocalypse de saint Jean (Ap 7, 2-4.9-14)

Moi. Jean, i'ai vu un ange qui montait du côté où le soleil se lève, avec le sceau qui imprime la marque du Dieu vivant ; d'une voix forte, il cria aux quatre anges qui avaient reçu le pouvoir de faire du mal à la terre et à la mer : « Ne faites pas de mal à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, avant que nous ayons marqué du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. » Et j'entendis le nombre de ceux qui étaient marqués du sceau : ils étaient cent quarante-quatre mille, de toutes les tribus des fils d'Israël. Après cela, j'ai vu : et voici une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes nations, tribus, peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le Trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, avec des palmes à la main. Et ils s'écriaient d'une voix forte : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau! » Tous les anges se tenaient debout autour du Trône, autour des Anciens et des quatre Vivants ; se jetant devant le Trône, face contre terre, ils se prosternèrent devant Dieu. Et ils disaient: « Amen! Louange, gloire, sagesse et action de grâce, honneur, puissance et force à notre Dieu, pour les siècles des siècles! Amen! » L'un des Anciens prit alors la parole et me dit : « Ces gens vêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où viennent-ils? » Je lui répondis : « Mon seigneur, toi, tu le sais, » Il me dit : « Ceux-là viennent de la grande épreuve ; ils ont lavé leurs robes, ils les ont blanchies par le sang de l'Agneau. »

Psaume 23



Au Seigneur, le <u>mon</u>de et sa richesse, / la terre et <u>tous</u> ses habitants ! *C'est lui qui l'a fon<u>dée</u> sur les mers / et la garde inébran<u>la</u>ble sur les flots.

Qui peut gravir la mon<u>ta</u>gne du Seigneur / et se te<u>nir</u> dans le lieu saint ?*

L'homme au cœur pur, aux <u>mains</u> innocentes / qui ne livre pas son \hat{a} me aux idoles.

Il obtient, du Seigneur, la bénédiction, / et de Dieu son Sauveur, la justice. Voici le peuple de <u>ceux</u> qui le cherchent, / qui recherchent la <u>fa</u>ce de Dieu

Lecture de la première lettre de saint Jean (1 Jn 3, 1-3)

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu — et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est. Et quiconque met en lui une telle espérance se rend pur comme lui-même est pur.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 5, 1-12a)

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

Prière universelle :

Lumière pour les hommes, Seigneur, éclaire-nous.

Action de Grâce

Heureux, bienheureux qui écoute la parole de Dieu, Heureux, bienheureux qui la garde dans son cœur.

- 1.Heureux ceux qui ont une âme de pauvre, Car le royaume des cieux est à eux. Heureux les doux, Car ils possèderont la terre.
- **3.** Heureux les miséricordieux, Car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs Car ils verront Dieu.
- 2. Heureux les affligés Car ils seront consolés. Heureux les affamés et assoiffés de justice, Car ils seront rassasiés.
- **4.** Heureux les artisans de paix, Car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux les persécutés pour la justice, Car le Royaume des cieux est à eux.

Lundi 2 novembre : messes pour les fidèles défunts à 12h30 et 18h30